



Estimados alumnos de tercero medio

He recibido el primer envío del tema “Las mismas horas” de la mayoría de ustedes y los quiero felicitar, porque están realizando un muy buen trabajo.

Como última nota de este año para la asignatura de música, deben enviar el tema “Las mismas horas”, pero en esta ocasión deben interpretar la canción en su velocidad real, para esto deberán trabajar con los videos y ensayar con ellos hasta lograr coordinarse y conseguir la velocidad del tema.

Entonces deben grabarse tocando y/o cantando y debe escucharse su voz o instrumento musical junto con la pista musical del video, para eso solo deben subir el volumen del video hasta que logre escucharse usted y el video a un volumen similar.

Cualquier duda, me pueden consultar.

Los videos y el material para trabajar es el mismo que para el primer envío, los subiré nuevamente.

Fecha de entrega miércoles 25 de noviembre

Saludos